
Mit Beschluss des Haushaltes für das Jahr 2018 und basierend auf dem Antrag der SPD-
Fraktion zum Quartiersmanagement aus dem Jahr 2017 stehen den QuartiersmanagerInnen 
pro Jahr jeweils 1.000 Euro zur freien Verfügung, um damit Initiativen von Einzelpersonen 
bzw. Bürgerinitiativen vor Ort zu unterstützen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Für welche Projekte bzw. Vorhaben wurden bislang Gelder in den Quartieren und in 
welcher Höhe ausgereicht durch die QuartiersmanagerInnen (bitte chronologisch je 
zuständiger/m QuartiersmangerIn auflisten)? 
 

2. Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 27.02.2019 die Richtlinie über die Gewährung 
von Zuwendungen für Maßnahmen in der Stadt Halle (Saale) zur Stärkung der 
Demokratie in den Quartieren verabschiedet und damit eine weitere 
Fördermöglichkeit für die Quartiersarbeit geschaffen. Inwieweit werden beide 
Fördermöglichkeiten für Engagement in den Quartieren voneinander abgegrenzt bzw. 
inwieweit sieht die Stadtverwaltung die Gefahr, dass diese Fördermöglichkeiten in 
Konkurrenz zueinander stehen? 

 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=14464&search=1
http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=14011&search=1
http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=14011&search=1

